

Traktandum 3

Bericht des Kirchenrates über Veränderungen im Bestand der Synode

Sehr geehrter Herr Präsident
sehr geehrte Synodale

Zum Bestand der Evangelischen Synode des Kantons Thurgau ist mit heutigem Datum folgendes festzuhalten:

Der seit dem Rücktritt von **Pfarrer Florian Homberger** auf 31. Dezember 2012 vakante Synodesitz der Kirchgemeinde **Müllheim** wurde am 18. April 2013 durch eine Ersatzwahl an der Kirchgemeindeversammlung wieder besetzt. Die Kirchgemeinde **Müllheim** ist neu durch **Oskar Stutz** in der Synode vertreten.

Als Synodale der **Kirchgemeinde Weinfelden** hatte **Erika Bühler** auf Ende Mai 2013 ihren Rücktritt erklärt. An ihrer Stelle wählte die Evangelische Kirchgemeinde Weinfelden an der Kirchgemeindeversammlung vom 27. Mai 2013 **Hans Peter Niederhäuser** als Nachfolger.

Der durch den Rücktritt von **Michael Polich** per Ende 2012 vakant gewordene Sitz der **Kirchgemeinde Ermatingen** in der Synode ist noch nicht wieder besetzt. Nachdem der Sitz bis Ende Mai 2013 noch nicht wieder besetzt war, hat der Kirchenrat entschieden, dass die Vakanz bis zu den anstehenden Gesamterneuerungswahlen der Synode für die Amtsdauer vom 1. Juni 2014 bis 31. Mai 2018 bestehen bleiben kann.

Mit dem heutigen Datum sind damit 127 der 128 Sitze der Evangelischen Synode des Kantons Thurgau besetzt.

Frauenfeld, den 24. Juni 2013

EVANGELISCHER KIRCHENRAT
DES KANTONS THURGAU

Der Präsident: Der Aktuar:
Pfr. Wilfried Bühler Ernst Ritzi